
PRESSEMITTEILUNG

Stadt Sindelfingen, Postfach 180, 71043 Sindelfingen

**PRESSE- und
ÖFFENTLICHKEITSARBEIT**

Nadine Izquierdo
Telefon: 07031/94-317/318
Telefax: 07031/94-698
E-Mail: nadine.izquierdo@sindelfingen.de

17.07.2018

Vollbesetzter Wettbachplatz zum Finale

OB Vöhringer: "Neuer Besucherrekord - insgesamt 35.000 Gäste zog es zum Public Viewing nach Sindelfingen"

Ein vollbesetzter Wettbachplatz fieberte am Sonntag, den 15. Juli beim spannenden Finale der WM 2018 mit. Mit insgesamt 35.000 Besucherinnen und Besucher verzeichnete das Sindelfinger Public Viewing einen neuen Rekord; friedlich wurde in der Innenstadt gefeiert.

„Die Fußball-WM 2018 geht zu Ende und wir freuen uns, dass wir insgesamt 35.000 Gäste beim Sindelfinger Public Viewing begrüßen durften – das ist ein neuer Besucherrekord. Sindelfingen ist eine begeisterte Sportstadt mit Einwohnerinnen und Einwohnern aus über 120 Nationen. Diese bunte Vielfalt hat sich auch dieses Jahr wieder beim Public Viewing gezeigt: auch die Spiele kleinerer Nationen waren gut besucht“, so Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer. Im Vergleich zum „Weltmeisterjahr 2014“ hat das Public Viewing trotz des frühen Ausscheidens der deutschen Mannschaft in diesem Jahr mehr Zuschauerinnen und Zuschauer angezogen. 2014 hatten insgesamt rund 25.000 Gäste die Spiele verfolgt. „Mein Dank gilt in erster Linie dem Team der CCBS, aber auch der Wirtegemeinschaft, den Sponsoren, den Kolleginnen und Kollegen der Stadtverwaltung, allen Helfern sowie Unterstützern und dem Gemeinderat, der das Public-Viewing durch seinen Beschluss erst ermöglicht hat.“

Anlässlich des Finales Frankreich Kroatien war der Wettbachplatz mit über 2.000 Besucherinnen und Besuchern noch einmal voll besetzt. „Das Public Viewing 2018 war ein voller Erfolg“, freut sich Erster Bürgermeister und Sportdezernent Christian Gangl. Gangl und Vöhringer sind sich einig: „Wir sind besonders stolz, dass es trotz spannender Spiele auf dem Wettbachplatz immer Fairplay gab und die Fans unterschiedlichster Nationen stets friedlich miteinander gefeiert haben.“

Auch Georg Sommer, Geschäftsführer des Organisators CCBS GmbH ist rundum zufrieden mit dem diesjährigen Ergebnis: „Wie bereits bei den vergangenen Weltmeisterschaften und Europameisterschaften hat es uns auch diesmal wieder großen Spaß gemacht das Public Viewing gemeinsam mit unseren Partnern auszurichten. Ohne die gute Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung, den Wirten, dem Sicherheitsdienst, den Einzelhändlern und allen weiteren Unterstützern wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich. Unser Konzept, sich nicht nur auf die Deutschlandspiele zu fokussieren, sondern Fußballfans aller Nationen anzusprechen und Ihnen bei allen Spielen ein Gemeinschaftserlebnis zu bieten, ist aufgegangen. Wenn es jetzt noch

gelingt die spielfreie Zeit auszufüllen, dann könnten wir trotz beschränkter Tageskapazitäten, künftig 40.000 und mehr Besucher erreichen.“

Das Public Viewing auf dem Wettbachplatz findet seit 2006 statt. Ausrichter ist die Stadt Sindelfingen, organisiert wird das Public Viewing von der CCBS GmbH mit Unterstützung durch die Stadtwerke Sindelfingen GmbH, die Wohnstätten Sindelfingen GmbH, die Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH und die Wirtegemeinschaft am Wettbachplatz.

Anhang: Fotos zur freien Verwendung; Bildnachweis: CCBS / Hanno Kreuter